

コロナに翻弄された、令和3年度がついに終了！

新型コロナウイルス感染症に翻弄された令和3年度もうすぐ終わりとなり、4月から皆さんはそれぞれ2年生、3年生へと進級します。

そこで、皆さんの進級にあたり、次の言葉を送ります。これは、16日の卒業式で南中を巣立つ3年生に話した言葉です。それは、「夢や希望を持ち、様々な困難に打ち勝ち、その実現に向け挑戦し続けて欲しい」ということです。今年2月下旬、日本中を熱狂に巻き込んだ北京冬季オリンピックが幕を閉じました。その中で男子フィギュアスケートに出場した羽生結弦選手は、ひととき輝きを放っていました。冬季オリンピックを2連覇し、今大会に前人未踏の3連覇がかかる羽生選手でしたが、大会前に3連覇を目指すとは言わず、その代わりこの大会でクワットアクセル（4回転半）に挑戦すると宣言しました。羽生選手は、北京大会では、他の選手と競い合うことで優劣のつく金メダルを目指すのではなく、自分の掲げた目標である4回転半の実現を最優先したのです。その結果は、みなさんご存じのとおりです。競技終了後のインタビューで、羽生選手はこう答えました。「明日の自分が、今日を見たときに、胸を張っていられるように、これからも過していきたい。」と。なんと清々しいコメントではないでしょうか。無理だと決めつけるのではなく、困難だからこそ、そこから逃げずその実現に向け、今できるすべてをささげて、未来を創り出していこうとする強い信念を感じることができます。これは、郷土の偉人洪澤栄一翁が、生涯を通して大切にしてきた「立志の精神」にもつながります。様々な困難に打ち勝ち、しっかりと夢を持ち、その実現に向け挑戦し続ける人であってください。

このように、皆さんもただ漠然と進級するのではなく、進級に向け、あらためて夢や目標を掲げ、新学期を迎えてください。

いよいよ明日から13日間の春休みが始まります。この休みは次の学年への準備のためにあると言えます。計画的に過ごしてください。「まん延防止等重点措置」が解除されたとはいえ、新型コロナウイルス感染症は、まだまだ勢いが衰えていません。今後も感染の恐れが続きます。休み中も、
・3密回避
・マスク着用
・アルコール消毒の徹底
・検温の継続
・定期的な換気
・確実な手洗いの実施
等、感染防止に努めてください。

また、春休み中の部活動については、計画表に沿って休むことなく参加し、体力増進、技術向上を目指しましょう。また、感染防止の為、不要不急の外出は控えてください。さらに、深谷市教育委員会や学校からの緊急な知らせがある場合は、南中ホームページや連絡メールで皆さんにお知らせしますので、南中ホームページも時々見てください。

最後に、13日間の春休み中に、新年度に向けしっかりと準備を行い、来たるべき令和4年度が、皆さんにとって更なる前進の年となることを期待して、1年の締めくくりに言葉といたします。 **3学期修了式言葉より**



2年生「立志の誓い」発表会を行いました！

2年生は、3月17日(木)の5・6校時を使い、「立志の誓い」発表会を行いました。本来は2月4日に行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で17日に延期となりました。また、2年生の保護者にも参観いただきました。1年生は、感染防止の為、教室でのリモート参観となりました。会場は、昨日卒業式で使用した体育館で行ったため、緊張感が漂う厳粛な雰囲気の中で行われました。

生徒たちは、昨年からの原稿の準備を始め、音読練習、挨拶・動きの確認を行ってきました。3年生を送る会など様々な行事と同時並行で行っていたため、たくさん時間をかけて練習ができなかったのですが、しっかりと発表することができました。また、発表の様子を、学校運営協議会委員の方々にも参観していただきました。堂々と発表する姿に、学校運営協議会委員の方々から、お褒めの言葉をいただきました。

来年度、南中を引っ張って行く新3年生として、大変立派な姿でした。



立志を誓い、「将来」を発表しました！

「居がい やりがい 生きがい」のある南中

3年前の4月、私はこの伝統ある深谷市立南中学校に赴任しました。

私の目指す学校像は、学級や学年に居場所があり、学校生活の様々な場面で自分の力が発揮できるやりがいがあり、毎日通うのが楽しい生きがいのある学校、つまり「居がい やりがい 生きがいのある学校」でした。素晴らしい環境の中、保護者や地域の皆様に支えられ、充実した3年間でした。ありがとうございました。



日	曜	令和4年4月のおもな行事
1	金	春季休業日
2	土	春季休業日
3	日	春季休業日
4	月	春季休業日
5	火	PTA新旧役員顔合わせ会
6	水	春季休業日
7	木	春季休業日 3年準備登校
8	金	令和4年度始業式 第40回入学式
9	土	
10	日	
11	月	登校指導 全校カイトダンス① 3年身体測定②③ 避難訓練④ 第1回PTA理事会執行部会
12	火	登校指導 給食開始 1年身体測定①② 2年身体測定③④ 対面式&部活動紹介⑤⑥
13	水	1年部活動見学開始
14	木	尿検査1次
15	金	離任式⑥ 尿検査1次 部活動なし
16	土	
17	日	
18	月	学級委員長・専門委員決定⑤
19	火	1年NINO①NRT② 3年全国学調 1年部活動体験 PTA総務会・執行部会
20	水	1年耳鼻科検診13:40~ 1年部活動体験
21	木	任命式⑥ 生徒会専門委員会 1年部活動体験
22	金	人権集会⑤⑥ 1年部活動本入部
23	土	開校記念日 花フェスタオープンガーデン
24	日	花フェスタオープンガーデン
25	月	尿検査一次予備日
26	火	
27	水	1年心電図13:30~ 生徒評議会
28	木	授業参観・学級懇談会・PTA総会 PTA執行部会
29	金	昭和の日
30	土	
5/1	日	

※新型コロナウイルス感染症の動向より、予定が変更になる場合もあります。

138名の生徒が南中を巣立つ 第39回卒業式

3月16日(水)、第39回卒業証書授与式が挙行されました。今年度もコロナ禍のため、保護者は各家庭1人、来賓の方々のご参加も無く、式中の国歌や校歌も音楽を流すなど、規模を縮小しての式となりました。

そんな中、3年生の態度は、晴れの門出を自ら演出するように、厳かな式にふさわしい立ち居振る舞いでした。さらに在校生代表の送辞は卒業生への感謝とエールをしっかりと示した態度と言葉で示し、卒業生代表の答辞は、周囲の人たちと思い出に対する感謝、愛情、惜別等があふれ、将来への決意も伝わる思いのこもったとても感動的なものでした。

卒業式後は、担任の先生との最後の学活をした後、在校生に花道を作ってもらい、校庭いっぱいを使った門出送りで送られました。

138名の卒業生の皆さん、皆さんの今後のご活躍を期待します。

卒業式(3月16日)



